

En el programa "Vértigo" de Canal 13, el escritor reafirmó sus dichos

Huneeus no se arrepiente de haber enfurecido a la UDI

Jorge Núñez

“No me arrepiento”. Así de tajante fue el escritor Pablo Huneeus, cuando Luis Jara le preguntó anoche en “Vértigo”, si echaba pie atrás tras publicar en su página web los nombres de los dos senadores UDI que, según rumores, estarían implicados en la red de pedofilia liderada por el empresario Claudio Spiniak.

Ante la mirada atónita de Jara y la expectación del público, el sociólogo lejos de inhibirse, insistió en la defensa de su derecho a “injuriar a la autoridad”. Argumentó que “en los países libres, tú tienes derecho a decir lo que quieras y a opinar de quien te plazca. Lo único que no puedes decir es información

El sociólogo argumentó que en otros países la gente tiene el derecho de “injuriar a la autoridad”.



Huneeus dice que no cree en la teoría del montaje político argumentada por la UDI.

maliciosamente errónea”, aseveró.

Jara se mostró más incisivo que de costumbre con su entrevistado a quien le preguntó insistentemente por las fuentes que utilizó para sostener tamaña acusación.

Huneeus repondió categórico mientras salía del estudio Gonzalo Bertrán de canal 13, tras ser eliminado por el público: “No tengo más fuentes que la existencia verídica del rumor que circulaba”.

Sobre las afirmación del presidente de la UDI, Pablo Longueira, quien atribuyó este escándalo a un montaje para perjudicar a su partido y a Joaquín Lavín, Huneeus reflexionó: “También se dijo que los detenidos desaparecidos eran un montaje político”, concluyó.

Huneeus no se arrepiente de haber enfurecido a la UDI [artículo] Jorge Núñez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Núñez, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Huneeus no se arrepiente de haber enfurecido a la UDI [artículo] Jorge Núñez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile